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順

位 
質問者 

質 問 事 項 

質 問 の 要 旨 
質問の相手 

１ 

 

１６番 

永友 良和 

１．ヤングケアラーについて 

① 県の実態調査の状況は。 

② 本町としての実態把握は。 

③ 学校生活への影響は。 

④ 教育委員会及び学校の対応は。 

⑤ 自治体としての支援体制は。 

町 長 

教育長 

  ２．鴫野川における内水災害対策について 

① 台風１４号における災害状況は。 

② 災害発生の原因は。 

③ 水門操作の現状は。 

④ 今後の課題と対策は。 

町 長 

  ３．農家に対する災害基金の創設について 

① 台風１４号の被害状況について。 

② 県の被災産地営農継続緊急支援事業について。 

③ 町としての支援体制について。 

④ 災害基金の創設について。 

町 長 

２ ７番 

中村 末子 

１． 持続可能社会を構築する政策の考え方を問う 

① 福祉政策についての考え方。 

○子育て支援するための施策（町長、教育長） 

○お年寄りが元気で長生き出来る施策 

  ○農業者の安定経営の方策の考え方 

  ○これからの商業形態の在り方について 

  ○災害時対応についての考え方 

○内水対策（町全般、特に鴫野地区の冠水問題） 

○貧困をなくす対策について 

  ○地域の繋がり作り、コロナ禍で壊れた地域づくりの再構築

をどのように考えているのか 

  ○予算確保について（ふるさと納税、企業立地に係る固定資

産税免除等) 

町 長 

教育長 

  ２． 住宅リフォーム事業の考え方 

① 空き家対策の考え方。 

② 国の法律はどう変わるのか。 

③ 税務課での公売利用しての改善策は行っているのか。 

④ 住宅リフォーム事業があげられない理由は何か。 

⑤ 国富、西都などの調査は行ってきたのか。 

町 長 
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質問の相手 

３ 

 

１番 

日髙 正則 

１． 台風１４号の被害状況及び支援について 

① 台風被害状況を見ておられるが、どのように思っておられる

か伺う。 

② 本町の被害状況について伺う。 

③ 災害に伴う基金創設について伺う。 

町 長 

 

  ２．カンショにおけるヒルガオハモグリガの被害について 

① 町内の被害状況について伺う。 

② 対策について、どのようなものがあるのか伺う。 

③ 周知について、どのように考えているか伺う。 

町 長 

  ３．町内特産品送料無料キャンペーンについて 

① 新型コロナ感染症のため、売上が減少した町内事業者の窮状

に鑑み、町内の特産品事業者に支援する考えはないか伺う。 

② 町内経済の活性化策として、登録店舗の店頭において、購入

した特産品を町外へ発送する場合の送料を無料にする事業は

考えられないか伺う。 

③ 御中元、御歳暮期間の取り組みは考えられないか伺う。 

町 長 

４ ５番 

春成 勇 

１． 小丸川河川について 

① 竹鳩橋現況について伺う。 

② 台風１４号で鴫野地区や老瀬地区が浸水したようだが、状況

を伺う。 

③ 台風１４号では河川の増水により避難された人がいたようだ

が、避難場所の状況について伺う。 

町 長 

 

  ２． 新型コロナウイルス感染症について 

① 第８波では感染者が多くなっているが、町内の現状とその対

応はどのようにしているのか伺う。 

② ワクチン接種について、現在の接種体制と今後はどうなのか

伺う。 

③ コロナ対応の避難場所はあるのか伺う。 

町 長 

  ３． 駅舎及び駅周辺の事業について 

① 現在の進捗状況について伺う。 

町 長 

  ４． 町道及び里道について 

① ９月議会で質問した、雲雀山地区で車がバウンドする横断側

溝について意見を述べましたが、その後の検討はどうなって

いるのか伺う。 

② 大平寺線の道路管理について伺う。 

③ 内野々・新山線の道路管理について伺う。 

④ 樋渡地区の里道の管理について伺う。 

町 長 
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５ 

 

１１番 

加藤 秀文 

１． 高鍋駅利用者の利便性向上について 

① 現在、改札口からホームへ向かう場合階段を昇らなければな

らないが、年齢を問わず階段が急なうえ階段幅が狭く駅を利

用するのが億劫で危険である。改善策はないものか。 

② 以前利用できた線路を渡り、ホームに行く事は出来ないもの

か。 

③ 通勤通学の時間帯は送り迎えに来る車で混雑しパトカーまで

出動している状況にあるが、何か対策は考えられているの

か。 

町 長 

 

  ２． 蚊口浜海浜公園キャンプ場の改修及び、オートキャンプ場へ

の取り組みについて 

 ○ここ数年、全国的にコロナ感染症によりキャンプ場を利用さ

れる方が倍増している。蚊口浜キャンプ場も例外なく年間を

通しての利用客が増えている。現在、改修工事の予定がある

と聞いているが、 

① オートキャンプ場化はできないものか。 

② キャンプサイト近くまで車を乗り入れし、荷物を運び入れる

事はできないものか。 

③ キャンプ場の施設管理は今後どう継続するのか。 

④ どのような改修工事を予定されているのか。 

町 長 

  ３． 空き家対策について 

① 現在、本町の空き家はＲ２年５月発表で３１５軒となってお

り、今後も増えると考えられるがどう考えられているのか。 

② 本町の空き家バンク登録は現在７軒と聞いているがどれくら

いの問い合わせがあるのか。また、空き家の数に対しては登

録が少ないが理由は何か。 

③ 空き家情報はどのように発信しているのか。 

④ 空き家バンクを通して購入した場合、改修工事費として５０

万円の補助があると聞いているが、現在までに購入された実

績はあるのか。 

町 長 
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６ 

 

３番 

橋 重文 

１． 選挙の投票率向上対策について 

① 高鍋町における選挙投票率低下の要因をどう考えるのか。 

② 地域差・年齢層等によって投票の格差があるのか。 

③ 投票率を上げるための方策は考えているのか。 

選挙管理委

員会委員長 

  ２． 森林の伐採及び伐採後の造林について 

① 森林の伐採及び伐採後の造林についての事務処理マニュアル 

「宮崎県伐採、搬出及び再造林ガイドライン」が改正された

が、改正後の森林の伐採届出の状況はどうなっているのか。 

② 伐採及び伐採後の造林の届出等の制度が適正に運用されない

場合の行政の責任はどう考えるか。 

③ 宮崎県及び高鍋町における伐採後の再造林率はどうなってい

るか。 

④ 再造林率を上げる必要性、対策についてはどう考えるか。 

⑤ 高鍋町における森林環境譲与税の配分額及び使途はどうなっ

ているか。 

町 長 

  ３． 航空自衛隊新田原基地の飛行機騒音状況・対策について 

① 航空自衛隊新田原基地の自衛隊機の飛行経路が 南高鍋地域を

飛行する回数が多くなっているように感じるが、飛行経路は

変更になっていないか。 

② 南高鍋地域を飛行する回数は把握できるか。 

③ 騒音低減のためにどのような取り組みを行っているのか。 

町 長 
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７ 

 

６番 

兒玉 秀人 

１． 災害対策について 

① 日頃の災害対策について町長は、どのような考えをもってい

るのか。 

② 鴫野川の整備について、排水機場を作る考えはないか。 

③ 台風等の避難所としての民間活用の考えはあるのか。 

④ 避難所としてのホテルの借り上げは検討されているか。 

⑤ 避難所へは、ペット同伴もできるのか。 

⑥ 防災無線の貸し出しの状況と希望する家庭へのタブレット貸

し出しは考えられないか。 

⑦ 台風時のビニルハウスのビニルを災害ごみとして無料の処分

がなされているのか。 

町 長 

 

  ２． 郷土を愛する児童生徒の育成について 

① 学力向上も重要であるが、地域を愛する児童生徒の育成も大

切と考えるが教育長は、どのように考えているのか。 

② 高鍋町初赴任の教職員への夏期休業中の町内巡回研修をする

ことはできないか。 

③ 石井十次先生の生家や秋月家の墓地などの整備計画はあるの

か。 

④ ウィズコロナ時の小・中学校の姉妹都市との交流活動の見通

しはあるのか。 

町 長 

教育長 

  ３． 子どもの貧困と公民館活動について 

① 子どもの貧困やヤングケアラーについて教職員への研修は行

っているのか。 

② 子ども食堂を各地区の公民館で行うことはできないか。 

③ 各地区の公民館にＷｉ-Ｆｉを設置することはできないか。 

④ 医療費無償化を推進しているが、めがねやコンタクトレンズ

の購入補助はできないか。 

町 長 

教育長 

  ４． 交通について 

① １０月から始まったデマンド交通の成果と課題は、どのよう

なものか。 

② 車椅子の方や障がいのある方について、停留所を家の近くに

することはできないか。 

③ 高齢者のシニアカーの交通ルールについての指導は行ってい

るのか。 

④ シニアカーなど新たな交通手段がスムーズに導入されるよう

に、砂利道や段差などを計画的に整備しているのか。 

⑤ シニアカーなど新たな交通手段の購入費の補助ができない

か。 

 

 

町 長 

 



 

  ５． 公共施設の利便性向上について 

① 小中学校に階段を上る車椅子 (ＳＣＥＷＯ) の導入は考えら

れないか。 

② 高鍋駅に車椅子用段差解消機の設置を検討できないか。 

③ 民間の施設や公共施設の一部を図書館別館として設置するこ

とはできないか。 

町 長 

教育長 

８ １０番 

森 弘道 

１． 高鍋町公共施設等管理計画について 

① 基本方針の位置づけはどこにあるのか。 

② 平成２９年度の有形固定資産の増加した要因は。 

③ 中長期的経費の算定結果は確保できるのか。 

④ 小学校校舎の耐用年数は大丈夫なのか。 

⑤ 決算額と基金残高の関係はどうか。 

⑥ 施設カルテの導入とは何か。 

⑦ 公共施設の余剰問題と統廃合の整合性は。 

⑧ 早期段階での予防保全型維持管理は現実可能か。 

⑨ 財政負担の軽減及び平準化をどう図るのか。 

⑩ 全体計画の進捗管理や目標設定の調整機能を果たす組織体制

づくりはどうしていくのか。 

町 長 

教育長 

  ２． 町民からの要望・相談について 

① 教育委員会が商工会館に間借りしていることへの町民からの

反応はなかったか。 

② 商工会館周辺の今後の活用は計画されているのか。 

③ 石井十次生家の整備については、どう考えているのか。 

町 長 

教育長 

９ １２番 

樫原 富子 

１． 子育て支援の拡充について 

① 中学生までの医療費免除を高校生まで出来ないのか。 

② 中学生までの給食費の無償化は国の助成金などを使う事がで

きないのか。 

町 長 

教育長 

  ２． 鴫野川水門を閉じたときの持田、鴫野地区の浸水について 

① 今年９月の台風時に起こった持田、鴫野地区の一部と介護施

設などが浸水したことは、町としてどの程度把握している

か。これからどうしていかれるのか。 

② 水門を閉めた時のハザードマップ作成などの対策は考えてい

ないのか。 

③ 排水ポンプ設置などの対応策は検討しないのか。 

町 長 

  ３． 小並、中尾、市の山地区などで発生しているヤンバルトサカ

ヤスデについて 

① 今まで高鍋町として多くの取り組みをされてきたが、まん延

防止策を大学や企業などの協力を得られるようにできないの

か。 

② 更に他の地区に広がらないような対策をどのようにしていく

のか。町長はどのように考えているのか。 

町 長 


